
Mattinata da incubo: partono
i lavori in Via Tevere ed è
caos nella zona
Mattinata da incubo nell’area a ridosso di corso Gelone e
piazza della Repubblica. Tutta “colpa” dei lavori a sorpresa
per il rifacimento di via Tevere. Le operazioni erano state
annunciate da tempo, ma tra rinvii e false partenze sono stati
colti di sorpresa gli abitanti di quella zona e non solo loro.
“Una  follia”,  si  sfoga  un  papà  rimasto  bloccato  mentre
accompagnava  questa  mattina  i  figli  al  vicino  istituto
comprensivo Paolo Orsi. “Siamo contenti dopo otto mesi inizino
i lavori, peccato che non abbiano considerato che di mattina
ci sono le scuole ed i negozi. Un caos totale, mezzi pesanti a
muoversi  tra  gli  studenti  a  rischio  di  investirli  con  la
gestione del traffico affidata a un solo unico vigile urbano”,
continua. Una posizione non isolata, sono decine le lamentele
giunte in redazione.
Un caso che torna ad evidenziare la necessità di programmare
in orario notturno i lavori che maggiormente impattano sulla
vita ordinaria della città e dei suoi spazi. Come è stato
fatto, ad esempio, per via Columba e piazza Giovanni XXIII.

Parità  di  genere,  a
Confindustria  Siracusa  il
seminario  di  Ermelinda
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Gerardi “Un impegno costante”
“Dal dibattito è emerso pienamente il principio e il valore
della parità di genere, nella prospettiva di eliminare gli
stereotipi e i pregiudizi che ancora persistono nella società.
Una  cultura  di  genere  paritaria  rappresenta  la  leva
competitiva indispensabile per lo sviluppo del territorio in
maniera sostenibile, per costruire una società più giusta e
inclusiva e valorizzare le competenze e il talento delle donne
nel lavoro quotidiano”. Sono le parole di Ermelinda Gerardi,
vice  presidente  di  Confindustria  Siracusa  con  delega
all’education  e  capitale  umano,  dopo  aver  condotto  ieri
pomeriggio, nella sede di Confindustria Siracusa, il seminario
“Certificazione della parità di genere: La Prassi UNI 125:2022
“.
Le relatrici e i relatori hanno portato le loro esperienze e
le concrete realizzazioni sul tema della certificazione della
parità  di  genere,  secondo  la  Prassi  di  Riferimento  UNI
125:2022.
All’evento  presenti  Gian  Piero  Reale,  Presidente  di
Confindustria  Siracusa,  Mariagrazia  Fangano,  componente  del
Comitato  pari  Opportunità  O.D.C.E.C.,  Valeria  Di  Maria,
Consulente di sistemi di gestione, Sabrina Diella Funzionario
di Unioncamere, Domenico Santoro HR Director di Air Liquide
Italia, Domiziana Murabito Unit Manager di Randstad Italia e
Simona Zammitti Responsabile del sistema di gestione della
parità di genere di SB Setec.
“Con grande senso di responsabilità confermo l’impegno e la
determinazione di Confindustria Siracusa, con le sue aziende,
a lavorare affinchè il talento, le competenze e le prospettive
delle  donne  siano  riconosciuti  pienamente.  I  case  history
presentati ieri confermano che siamo nella strada giusta: le
donne possono ricoprire ogni ruolo, con impegno e merito”
aggiunge Ermelinda Gerardi.
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Diversi  furti  alle  attività
commerciali, arrestato 20enne
di Solarino

Diversi  furti  alle  attività
commerciali, arrestato 20enne
di Solarino
Un  uomo  di  20  anni  è  stato  arrestato  dai  Carabinieri  di
Solarino, in applicazione della misura cautelare emessa dal
Tribunale  di  Siracusa,  per  essere  gravemente  indiziato  di
diversi furti, commessi a Solarino tra dicembre e gennaio
scorsi.
In particolare, è stato accertato il furto commesso in danno
di un ristorante/pizzeria nel centro cittadino, dove il 20enne
si  sarebbe  introdotto  in  orario  notturno  asportando  il
cassetto del registratore di cassa.
Con le stesse modalità sono stati commessi altri 4 furti in
danno, rispettivamente, di un chiosco alla periferia della
città, un negozio di articoli per la casa, un deposito e un
panificio.
A  seguito  delle  denunce  presentate  dalle  vittime,  i
Carabinieri  hanno  avviato  le  indagini  che,  attraverso  le
analisi  delle  telecamere  e  gli  ulteriori  riscontri
investigativi  emersi,  hanno  portato  all’identificazione  del
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20enne  che  è  stato  posto  ai  domiciliari  presso  la  sua
abitazione, come disposto dall’Autorità giudiziaria aretusea.

Festa  8  marzo,  le  donne
entrano gratis nei luoghi di
cultura siciliani. Scarpinato
“Gesto di rispetto”
«Questa  iniziativa  rappresenta  un  gesto  simbolico  per
esprimere il nostro profondo rispetto e la gratitudine verso
tutte le donne, il cui valore va ovviamente oltre il singolo
giorno del 8 marzo. Un’occasione in più per riconoscere e
celebrare il loro impegno e la loro forza”, sono le parole
dell’assessore ai Beni culturali, Francesco Paaolo Scarpinato.
Anche  quest’anno  l’assessorato  dei  Beni  culturali  e
dell’identità siciliana aderisce all’iniziativa promossa dal
Ministero  della  Cultura  per  celebrare  l’8  marzo,  Giornata
internazionale della donna. In questa occasione, i musei, i
parchi archeologici e i luoghi della cultura della Regione
accoglieranno  gratuitamente  tutte  le  donne,  offrendo
un’occasione per esplorare e valorizzare il ricco patrimonio
culturale di cui dispone l’Isola.
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“Un giorno in Questura”, la
Polizia  si  racconta  agli
studenti
La prima giornata del progetto “Un giorno in Questura”, che si
svolgerà  per  tre  settimane  e  coinvolgerà  alcune  classi
dell’Istituto Comprensivo “Martoglio”, si terrà domani.
L’iniziativa, nell’ambito dei progetti di legalità, si innesta
nel rapporto che lega la Questura di Siracusa all’istituzione
scolastica ed è rivolta a istituti comprensivi situati in
quartieri sensibili.
Dopo un breve incontro di benvenuto, i ragazzi assisteranno ad
una serie di dimostrazioni: gli verrà mostrata la volante
della Polizia utilizzata per il servizio di controllo del
territorio con tutti gli allestimenti operativi e dopo gli
investigatori della Polizia Scientifica gli mostreranno alcune
tecniche per rilevare le impronte e per cristallizzare le
prove “sulla scena del crimine…” e una breve visita alla sala
operativa.
“Ho inteso ulteriormente rafforzare il già solido rapporto con
i giovani delle scuole siracusane perché il momento della
prevenzione  gioca  un  ruolo  di  primaria  importanza  per
l’educazione e la crescita delle nuove generazioni che, fin da
piccoli, devono vedere le Poliziotte ed i Poliziotti come loro
amici e alleati nel percorso della loro vita. – ha dichiarato
il Questore Roberto Pellicone – Inoltre, anche tutti i nostri
servizi di controllo e vigilanza nei luoghi della movida,
frequentati dai più giovani, vanno nella medesima direzione,
ovvero  di  far  sentire  i  nostri  ragazzi  più  tutelati  e
protetti”.
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Yuri  Bonafede  è  il  nuovo
assessore ai Servizi Sociali
e al Randagismo del Comune di
Priolo
A Yuri Buonafede, che ha prestato giuramento questa mattina,
sono  state  assegnate  le  deleghe  ai  Servizi  Sociali  e  al
Randagismo.
“Finalmente  arriva  un  importante  traguardo  nel  gestire  le
Politiche Sociali. Ringrazio in primis il sindaco Pippo Gianni
per la fiducia e per l’importante ruolo assegnatomi. Sono
convinto che insieme al gruppo di Orazio Valenti, con Federica
Limeri,  Marco  Aliffi  e  Nino  Cavarra,  faremo  bene,
nell’esclusivo  interesse  dei  nostri  concittadini.  Ringrazio
anche  Elisa  Pastore  per  la  collaborazione.  Nonostante
nell’ultima  tornata  elettorale  siamo  usciti  dal  contesto
politico,  abbiamo  continuato  ad  occuparci  del  nostro
territorio. Come sempre saro’ al servizio delle persone meno
fortunate,  che  hanno  particolari  difficoltà,  come  malati
oncologici, disabili e tutti i bisognosi, con l’obiettivo di
offrire i migliori servizi ai cittadini. Diverse anche le
iniziative che porteremo avanti nel settore del Randagismo”.
Sono le parole del nuovo assessore, che dopo aver ricoperto il
ruolo di Consigliere comunale in diverse legislature ed essere
stato presidente della Commissione comunale Servizi Sociali è
alla sua prima esperienza come assessore.
“Siamo certi – ha dichiarato il sindaco Pippo Gianni – che
Yuri Buonafede svolgerà un ottimo lavoro, d’intesa con la
Giunta,  il  Consiglio  comunale  e  i  cittadini  di  Priolo.
Ringraziamo chi ha suggerito il nome del nuovo assessore, il
gruppo “Priolo Sogno Comune”.
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Stefano  Castrogiovanni  ha
rassegnato  le  dimissioni  da
assessore  del  Comune  di
Priolo
“Anche a nome della Giunta e del Consiglio comunale – ha
commentato il sindaco Gianni – esprimo la mia riconoscenza
all’assessore Castrogiovanni, con il quale abbiamo condiviso
un percorso intenso di collaborazione, che ha dato ottimi
risultati  nei  settori  di  competenza.  Lo  ringrazio  per  l’
impegno  profuso  a  servizio  della  comunità  priolese  e  gli
auguro il massimo successo per i suoi progetti futuri. Un
sentito  ringraziamento  anche  per  la  particolare  carica  di
umanità con la quale ha inteso caratterizzare il suo ruolo di
assessore”. Sono le parole del sindaco Pippo Gianni, in merito
alle dimmissioni “per motivi personali” dell’assessore Stefano
Castrogiovanni.
Castrogiovanni,  che  deteneva  le  deleghe  Sport,  Turismo,
Spettacolo e Pari Opportunità, aveva annunciato già da tempo
le proprie dimissioni ma era stato invitato a rimanere dal
sindaco Pippo Gianni, per portare a compimento alcuni progetti
già avviati.
“Ringrazio – ha affermato Stefano Castrogiovanni – il sindaco
Gianni per la fiducia, il sostegno e per la stima che nutre
nei miei confronti. Grazie anche al vice sindaco Maria Grazia
Pulvirenti per il supporto e a tutta la Giunta. Ringrazio gli
uffici  comunali  e  i  dipendenti  che  hanno  collaborato  in
maniera costante ed efficiente, in particolare l’ufficio Sport
e Spettacolo. Questa esperienza è stata molto bella e intensa.
Ringrazio in particolar modo tutti i miei concittadini, che
hanno dimostrato con forza il loro affetto nei miei confronti.
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Spero – ha concluso Castrogiovanni – di aver fatto comprendere
ciò  che  ho  sempre  voluto  per  il  mio  Paese,  unione,
aggregazione e spensieratezza, e spero di aver lasciato loro
un sorriso ricco d’affetto. Ringrazio la mia famiglia e il mio
compagno per avermi sempre sostenuto. Ancora un grande grazie
a tutti, di cuore”.

Firmata la Convenzione per la
prevenzione  oncologica  tra
ASP  Siracusa,  Comune  di
Priolo e ISAB

Archiviato  procedimento
contro  il  commissario
straordinario  dell’Asp
Alessandro Caltagiorne
“Con riferimento alle procedure per la nomina dei direttori
generali delle Aziende Sanitarie e ospedaliere della Sicilia,
il commissario straordinario dell’Asp di Siracusa Alessandro
Caltagirone rende noto di avere ricevuto dal proprio legale
copia dell’ordinanza di archiviazione resa dal GIP nella fase
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di indagini preliminari dell’unico procedimento a suo carico
del  quale  aveva  dato  regolare  informativa  all’Assessorato
regionale  della  Salute  in  sede  di  presentazione  delle
autocertificazioni.
Copia  dell’ordinanza  di  archiviazione  è  stata  trasmessa
all’Assessorato regionale della Salute ai fini dell’inoltro
agli  Uffici  competenti  e  alla  I  Commissione  Affari
Istituzionali dell’Assemblea Regionale Siciliana.” E’ quanto
si legge in un comunicato stampa dell’Asp Siracusa, in merito
all’ordinanza  di  archiviazione  del  Gip  per  il  commissario
straordinario dell’Asp Alessandro Caltagirone.


